



Los asistentes al acto guardaron un minuto de silencio en recuerdo a las víctimas.

CATÁSTROFE ■ UNA SEMANA DESPUÉS

# Ayuntamiento y Universidad muestran su apoyo y solidaridad a las víctimas de Japón

■ Ambas instituciones protagonizaron un emotivo acto de homenaje en la clausura de la Semana Cultural del Centro Hispano-Japonés

ISABEL ALONSO

Unidos por la catástrofe, aunque esperanzados por la fortaleza que está demostrando el pueblo japonés. La Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de la ciudad protagonizaron ayer un emotivo acto de apoyo a las víctimas y damnificados por el terremoto y tsunami de Japón, al cumplirse la primera semana de la catástrofe.

Aprovechando el acto de clausura del ciclo cultural que cada año organiza el Centro Hispano Japonés de la Universidad, su rector, Daniel Hernández Ruipérez, no dudó en mostrar su apoyo al pueblo nipón "que en estos momentos está demostrando su dignidad, aplomo y seguridad".

Sobrecogido por las imágenes que estos días inundan los medios de comunicación, Hernández Ruipérez reconoció sentirse "conmovido" por la actitud de los japoneses "que en pocas horas han sufrido un terremoto, un tsunami y un accidente nuclear y han mantenido su dignidad por encima del dolor".

Durante su intervención, el responsable de la Universidad aseguró que "las relaciones humanas sólo llegan a ser profundas si se asocian a unos valores comunes" lo que justifica "la amistad tan profunda que existe entre Salamanca, su Universi-

DANIEL HDEZ. RUIPÉREZ  
Rector de la Universidad

"Los japoneses han sabido mantener su dignidad y aplomo por encima del dolor"

JULIÁN LANZAROTE  
Alcalde de Salamanca

"A pesar del dolor es tiempo para la esperanza porque conocemos la fuerza de este pueblo milenario"

HIROYASU YOSHIOKA  
Centro Hispano-Japonés

"Los japoneses confiamos en la dignidad del ser humano y en la recuperación de nuestro país"

dad y Japón".

Un sentimiento compartido también por el alcalde, Julián Lanzarote, que en nombre de la ciudad reconoció que "es tiempo para la esperanza porque confiamos en la fuerza de este pueblo milenario".

El coordinador de la programación cultural del Centro Hispano Japonés, Hiroyasu Yoshioka, agradeció en representación del embajador de Japón, "las palabras de aliento y los actos solidarios" mostrados durante estos últimos siete días y aseguró que "los japoneses confiamos en la dignidad y la bondad del ser humano, en la inteligencia y la tecnología de un mundo global y en la futura recuperación de nuestro país".

El broche de oro a este sencillo, aunque emotivo, acto de apoyo lo puso el reconocido guitarrista Fernando Espí con un programa en el que integró a compositores españoles como Manuel de Falla y Joaquín Turina con músicos japoneses como Yukiro Yokoh o Toru Takemitsu.

Además, los salmantinos que así lo deseen podrán entregar sus donativos solidarios en las urnas que se han instalado en el Centro Hispano Japonés o bien a través de la cuenta bancaria que ha abierto la Universidad (0049-1843-44-2110234701).



Momento en el que Hiroyasu Yoshioka dirige palabras de agradecimiento a los asistentes al acto en presencia de Carlos Palomeque, Noemí Domínguez, Daniel Hernández Ruipérez y Julián Lanzarote./ R. GRÁF. BARROSO



También habló el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez.



El guitarrista Fernando Espí protagonizó el recital de clausura.

